



Businessstag für Frauen, 22. Oktober 2024

Die Stiftung Erwachsenenbildung nahm am 17. Businessstag für Frauen, der am 22. Oktober 2024 stattfand und über 500 Gäste anzog, mit einem eigenen Stand teil. Die Veranstaltung bot hochkarätige Referentinnen wie Nadja Swarovski, Yaël Meier, Dorothea Baur sowie die lokalen Unternehmerinnen Cornelia Wolf und Noelle Hasler. Im Fokus standen Themen wie Gleichstellung, Selbstbestimmung und die Herausforderungen im Unternehmertum. Nadja Swarovski hob die langsamen Fortschritte der globalen Geschlechtergleichstellung hervor, während Yaël Meier über die Erwartungen der Generation Z sprach. Der LLB-Businessstag-Award wurde an Roberta Hoch-Bargetze für ihre Vorbildfunktion in Handwerk und Technik verliehen.

Am Stand der Stiftung wurden viele interessante Gespräche mit beeindruckenden Besucherinnen und Persönlichkeiten geführt, was wertvolle Kontakte ermöglichte und die Gelegenheit bot, die Ziele und Angebote der Stiftung zu präsentieren. Besonders erfreulich war die Verlosung eines Weiterbildungsgutscheins im Wert von CHF 500.00, der der Gewinnerin einen Besuch eines Erwachsenenbildungskurs ermöglicht.

Der Businessstag schuf erneut eine inspirierende Atmosphäre, in der Frauen ihre beruflichen Erfahrungen und Erfolgsgeschichten teilten. Die Stiftung war mit grossem Engagement Teil dieses bedeutenden Netzwerks und freut sich darauf, auch im kommenden Jahr wieder dabei zu sein.



Vizepräsidentin Andrea Heutschi-Rhomberg,
Regierungsrat Manuel Frick, Geschäftsführerin
Sabine Frei-Wille (v.l.n.r)

